



12月号

つぼみぐみだより

野のはな保育園

園庭や公園の木々の葉っぱが散り、寒さも一段と厳しくなってきました。いよいよ本格的な冬がやってきますね。冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいそうになりますが子どもたちは寒さを吹き飛ばす勢いで元気いっぱい遊んでいます。

感染症などが流行る時期ではありますが、一年の締めくくりを健康に過ごせるように体調管理に気をつけて楽しく過ごしていきたい思います。



❁ つぼみ組の様子 ❁

11月は天気の良い日が多く、たくさん公園に行って遊ぶことができました。

手遊びが大好きなつぼみ組のお友だちは、バギーに乗っている間もおしゃべりをしたり、保育士と一緒に歌をうたいながら手や身体を動かしてニコニコです。

特にお気に入りなのが「どんぐり」の歌！！

「どんぐりどんぐりころころ♪」とこの歌がはじまると一斉に寝転んでコロコロン…。どんぐりになりきって楽しんでいます。



❁ お願い ❁

- 天気の良い日は散歩へ出かけます。
 - ・ 暖かい帽子
 - ・ フードの付いていない上着
(階段の上り下りをするので動きやすいもの)
上記2点をご用意下さい。
- 洋服に名前のないものがあります。
分かりやすいように大きくはっきりと名前の記入をお願いします。
- 食事用タオルは大きめのものをご用意下さい。

素敵なお正月を過ごしてください。
来年また元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています♪

